

Van: Info ETUI <info@etui.org>
Verzonden: donderdag 6 maart 2014 15:15
Aan: Info ETUI
Onderwerp: ETUI invitation: Green jobs – safe jobs?/Emplois verts - emplois sûrs?, 27.03.2014

invitation

etui.

[Version française ci-dessous](#)

Green jobs – safe jobs?

Jobs and the environment in the waste and recycling sectors

Organised by the European Trade Union Institute

Brussels, 27 March 2014, 12h30 – 17h30

Hotel Silken Berlaymont, 11-19 Boulevard Charlemagne 1000 Brussels

The Commission wants Europe to become a ‘recycling society’ by 2020, a society that aims, in other words, to avoid waste or to use it as a resource. This ‘circular economy’ would create huge opportunities in terms of jobs and the environment but also raises important questions about the waste management and recycling practices affecting these jobs.

Between 1.2 and 1.5 million people are employed in the waste and recycling sector across the EU. In the context of recession, employment in the sector has been volatile since 2008. Public companies are in many cases being privatised and handed over to subcontractors with a different understanding of social dialogue and health and safety requirements.

From waste collection through to recycling, jobs in these sectors are often unsafe. Between public and private companies, wide differences in working conditions are to be found. It is a male-dominated sector, characterised by limited skills and numerous health and safety challenges. Employees face challenging working conditions in the sorting of waste and may in some cases be exposed to hazardous substances and dangerous materials without adequate protection.

The programme

Interpretation FR/EN will be available.

To register for this event please contact Dominique Schwan at dschwan@etui.org.

The ETUI is financially supported by the European Union.
ETUI, aisbl 2014

Emplois verts - emplois sûrs?

L'emploi et l'environnement dans le secteur des déchets et du recyclage

Organisé par l'Institut syndical européen

Bruxelles, 27 mars 2014, 12h30h – 17h30h

Hotel Silken Berlaymont, 11-19 Boulevard Charlemagne 1000 Bruxelles

La Commission veut que l'Europe devienne une « société du recyclage » d'ici 2020, une société qui vise, en d'autres termes, à limiter sa production de déchets et à les utiliser comme une ressource. Cette «économie circulaire» créerait d'énormes opportunités sur le plan de l'emploi et de l'environnement, mais soulève néanmoins des questions importantes sur les pratiques de la gestion et du recyclage des déchets touchant ces emplois.

Entre 1,2 et 1,5 millions de personnes sont employées dans le secteur des déchets et du recyclage dans l'UE. Dans le contexte de la crise, l'emploi dans le secteur se caractérise par sa volatilité depuis 2008. Les entreprises publiques sont dans de nombreux cas en train d'être privatisées et cédées à des sous-traitants avec une approche différente du dialogue social et des exigences en matière de santé et de sécurité.

De la collecte des déchets jusqu'au recyclage, les emplois dans ces secteurs sont souvent dangereux. Force est de constater qu'entre les entreprises publiques et privées, il existe de grandes différences dans les conditions de travail. Il s'agit d'un secteur à prédominance masculine, caractérisé par des compétences limitées et de nombreux défis à relever en matière de santé et de sécurité. Les travailleurs font face à des conditions de travail difficiles dans le tri des déchets et peuvent dans certains cas être exposés à des substances et des matériaux dangereux sans protection adéquate.

[Le programme](#)

L'interprétation FR/EN est prévue.

Pour s'inscrire à cet événement, veuillez contacter Dominique Schwan dschwan@etui.org.

L'ETUI bénéficie du soutien financier de l'Union européenne
ETUI, aisbl 2014